



BONIFACIO IRC EUROPEAN CHAMPIONSHIP 2025
Samedi 4 – Dimanche 12 octobre 2025
YACHT CLUB DE BONIFACIO
BONIFACIO, FRANCE



Avenant N°1 à l'Avis de Course Amendment # 1 to the Notice of Race

Supprimer, remplacer comme suit:

- 1.4 Les Règlements Spéciaux Offshore (RSO – OSR) 2024-2025, Catégorie 3 avec radeau de survie, **s'appliquent à toutes les courses de la compétition (courses Inshore et Offshore).**

ET

- 1.6.3 La Règle IRC 22.4 ne s'applique pas et est remplacée par : le nombre maximum d'équipiers à bord est celui indiqué sur le certificat IRC du bateau. Le nombre minimum d'équipiers est de **4. Le nombre d'équipiers doit rester le même pour toutes les courses de la compétition (courses Inshore et Offshore).**

Delete, replace with the following:

- 1.4. Offshore Special Regulations (OSR) 2024–2025, Category 3 with liferaft, **apply to all races in the competition (both Inshore and Offshore races).**

AND

- 1.6.3. IRC Rule 22.4 does not apply and is replaced with: The maximum number of crew is that shown on the boat's IRC certificate. The minimum number of crew is **4. The number of crew shall remain the same for all races in the competition (both Inshore and Offshore races).**

Yacht Club de Bonifacio

Sept. 25th 2025 - 20 :30